

Martin Wienerroither – Ein rüstiger 80er Gratulation des SB und MGV Pörtschach

Am 11.2.2020 besuchten der Seniorenbund Pörtschach und der MGV Pörtschach Martin Wienerroither, um ihm zu seinem 80. Geburtstag zu gratulieren.

Eingangs brachte der **Männergesangsverein** dem Geburtstagskind ein musikalisches Ständchen dar. In der Folge hielt MGV-Obmann Rupert Lagler eine Geburtstagsansprache, in dem er auf die langjährige aktive Mitgliedschaft von Martin hinwies. Auch lies er kurz seine – wie er sagte - wunderschöne berufliche Laufbahn unter seinem damaligen Chef Martin Revue passieren.

In der Folge überbrachten Obfrau Heidi Wienerroither, ihre Stellvertreterinnen Annemarie Orlitsch und Elisabeth Walter dem Geburtstagskind Glückwünsche mit Geburtstagsgeschenken im Namen des **Seniorenbundes Pörtschach**. Sie bedankten sich für die langjährige Unterstützung des Hauses Wienerroither für den Seniorenbund Pörtschach.

Auch Alfred Walter war unter der Gratulantenschar, der **im Namen von Frau Bürgermeister Häusl-Benz** Glückwünsche aussprach und ein Geschenk überreichte (Frau Bürgermeister war leider verhindert, an der Feier teilzunehmen).

Im Anschluss brachte der MGV zwei Lieder vor, wobei das Ehepaar Wienerroither kräftig mitsang.

Danach fand ein nettes Zusammensitzen bei Essen und Getränke statt; selbstverständlich wurden zwischendurch einige Lieder vorgebracht.

Liebe Helga und lieber Martin – Herzlichen Dank für die Einladung; und Dir Martin weiterhin Gesundheit und alles Gute im Kreise Deiner Familie.

Gerhard Schurian

Für den MGV und Seniorenbund Pörtschach